

Aus der Schule geplaudert



2020

Für das neue Jahr, liebe Leserinnen und Leser, wünsche ich Ihnen vor allem Gesundheit, viele schöne Erlebnisse und viel Erfolg in all Ihren Vorhaben.

Schulweihnacht

Jedes zweite Jahr lädt die Schule die Eltern zur Weihnachtsfeier mit den Kindern ein. Am 19. Dezember 2019 war es wieder soweit. Dabei bieten die Kinder aller Klassen ihre Kunststücke an. Die Palette reicht vom Glockenspiel, über ein Solo mit der Blockflöte bis hin zu kunstturnerischen Glanzleistungen. Dabei erstaunt es mich immer wieder, welche ungeahnte Fähigkeiten in den Kindern stecken und mit welcher Überzeugung sie diese preisgeben. Dass hierbei das Herz der betroffenen Eltern etwas höherschlägt und sie ihren Stolz nur schwer verbergen können, ist für mich durchaus nachvollziehbar. Besondere Erwähnung gebührt auch den beiden Moderatorinnen. Die beiden Sechstklässlerinnen führten das Publikum mit Humor und gezielten Äusserungen gekonnt durch den Abend. Die Freude und das Engagement, mit denen die Kinder diesen Abend bestritten haben, verdienen nichts Anderes als Lob.

Wachsende Schülerzahlen

Bereits vor einem Jahr habe ich das Thema der wachsenden Schülerzahlen für das **Schuljahr 2021/22** angesprochen. Diesen Winter nun werden wir die verschiedenen Möglichkeiten ausloten und in den dafür anberaumten Sitzungen nach einer geeigneten Lösung suchen. Weitere Details erfahren Sie zu gegebener Zeit.

Tagesstrukturen

Unser Mittagstisch erfreut sich immer grösserer Beliebtheit, was uns bestärkt, das Angebot von Tagesstrukturen auszuweiten. Erwähnen will ich aber auch, dass wir vom Volksschulamt her verpflichtet sind, diese über den ganzen Tag anzubieten. Als nächsten Schritt wollen wir deshalb mittels eines Fragebogens die Bedürfnisse unserer Familien in Hagenbuch eruieren. Die genauen Fragen werden wir an der im Februar bevorstehenden Klausurtagung ausarbeiten.

Schöne Winterzeit

Ja, liebe Hagenbucherinnen und Hagenbucher, eigentlich haben wir ja Winter, auch wenn ein Blick nach draussen dies nicht bestätigt. Und doch besteht ja noch Hoffnung auf Schnee. In Anbetracht der nahenden Winterferien wünsche ich Ihnen einen schönen Winter mit viel Sonnenschein in einer verschneiten Landschaft.

Horst Steinmann
Ihr Schulpflegepräsident